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Résumé

Cet article traite la problématique de la réception des théories critiques occidentales par la
critique arabe moderne et leurs applications. Nous avons remarqué qu’il y a une influence
considérable de ces mouvements critiques occidentales dans la critique arabe tels que la
critique psychnalitique, la linguistique structurale et la semiologie ;ainsi que les théories de
lecture et [’esthétique de réception. Mais dans quelle mesure la critique arabe peut -t-elle
faire face aux obstacles terminologiques et conceptuels et produire une théorie critique
propre?

Mots clés :Réception, interprétation, lecture, influence, ésthétique.

Abstract

This study attempts to analyse the reception of Western critical theories from modern Arab
criticism. Certainly there is a remarkable influence and expansion of these movements in the
Arab criticism  as : Semiotics, structuralism, psychoanalysis ... as well as theories of
aesthetics reading. This latter is received in the Arab criticism through the translation first,
then studies have succeeded at the theoretical and practical levels. But how did Arab
criticism face the terminological and conceptual obstacles of this theory and develop an
Arabic critical theory whose references are Western?

Keywords :Reception, interpretation, reading, influence, aesthetics.
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